



令和7年度 学校だより

# まえばる

まごころで学び  
えがおでふれあい  
ねばりづよくがんばる子

題字:小川 啓華様

令和7年6月13日(金)

# NO.5

糸島市立前原小学校  
校長 重富 紀子

## 交通安全教室が開かれました!!

5月27日(火)糸島警察署・交通安全協会の方に来校いただき、交通安全教室を開催しました。1年生は、道路の安全な歩き方や横断歩道のわたり方、3年生は自転車の乗り方について学びました。「自転車は車の仲間。正しくきまりを守って乗らなければ、自分の命だけでなく、人の命もうばってしまうことがある」と教えてもらいました。今年度が始まってまだ2か月半ですが、糸島市では、飛

学びのふりかえりをどうどうと発表することができました。

び出しや転倒など自転車での交通事故が多発しています。どの事故もヘルメットを着用していましたが、大きなかけがをしている案件も出てきています。学校でも命を守る合言葉「止まる・見る・待つ」の合い言葉を再度指導してまいります。ご家庭でも安全な歩行や自転車の乗り方について話し合ったり、危険箇所の確認をしたりする等命を守る行動を再確認いただきますようよろしくお願ひいたします。



## ファウルクスさんと学ぶ心と体(1・2年生)

6月3日(火)「からだと命の大切さを学ぶ」性教育を行いました。口と体操服で隠れる範囲は、プライバートパーべと呼ばれ、自分の体の中で特に大切な部分であることや、NOの伝え方など、紙芝居をとおして、わかりやすく教えていただきました。最後に自分や相手を大切に思う気持ちを「魔法の言葉」として出し合いました。「困っていたら声をかけてくれてうれしかった」「いつも仲良く遊んでくれてありがとう」など、たくさんの魔法の言葉があふれ、とても温かい時間となりました。



## なかよし掃除(全校)

### 子どもたちのかかわりが素敵です

6月2日(月)から13日(金)まで、仲良し掃除が始まっています。1年生から6年生までの子どもたちが学年の枠を超えてグループを作り掃除を行う活動です。普段関わりの少ない異学年の活動で、互いに協力する姿をたくさん見ることができます。高学年はリーダーシップ(集団を統率する力)を發揮し、低学年はフォロワーシップ(集団の目的達成に向けてリーダーを補佐する力)を身につけていくことでしょう。子どもたちの素敵な姿をうれしく思います。



糸島市では、グローバル化に対応する教育の推進に力を入れています。  
その様子を定期的に、外国語専科の鶴先生に紹介してもらいます。

# English News

外国語専科:鶴 貴美子

高学年の外国語科では、外国語による聞くこと・読むこと・話すこと・書くことの言語活動を通して、コミュニケーションを図る基礎となる資質・能力を育成することを目指しています。文法理解や単語の暗記ではなく、自分の考えを伝えるために必要な言語材料を活用する力などを身に付けていきます。週2時間の外国語科の学習の中で、月に1~2回程度、ALTと外国語専科教員とのTT(チームティーチング)を行います。ALTは子どもたちが異文化に触れ、海外への興味を広げることができるように、母国の話をしたり楽しく活動したりしています。また、年に3回、セイハ英語学院と連携したセブ島の方とのオンライン英会話レッスンも行います。今回は、オンライン英会話第1回目の様子をお知らせします。



ALT:John 先生  
アメリカ出身(2月に来日)  
野球大好き:大谷選手ファン

5年生

Unit I【Hello ,friends!】 名前や年齢、好きな食べ物、好きなスポーツなどについて交流



first name と family name について学んだり、外国には middle name を持つ人がいることなどを会話から理解したりすることができました。自分の名前を first name, family name の順に紹介し、好きな物について、オンラインでのスライド教材やセブ島の方のジェスチャーから、英語での表現についてヒントを得ながら、集中して英会話に取り組むことができました。

Unit I【This is me!】 自分の宝物や誰からもらった物かなどを英語で紹介

6年生



オンライン英会話レッスンでは、セブ島の先生が、表現を復習できるように自然に会話を広げてください、子どもたちは集中して聞いたり話したりすることができました。セブ島のあいさつ「マーヨン・ハポン」も上手に使うことができました。オンライン上でセブ島の方と英会話をを行うにあたって、言語だけではなく、ジェスチャーや表情などのノンバーバル(非言語的)コミュニケーションも楽しみながら体験しました。